
Venez comme vous êtes !

 
Dorothée Fatehi

 

 

 Parfois, je me dis que nous vivons dans un monde contradictoire, où

l’on peut un instant se vanter de nos différences, et un autre instant

s’entretuer à cause de celles-ci. Beaucoup de revendications pour la

liberté de chacun et en même temps un message, une volonté de

dicter, d’imposer des codes et une pensée unique…

 « Mais toi, pourquoi juges-tu ton frère? Ou toi, pourquoi méprises-

tu ton frère? Puisque nous comparaîtrons tous devant le tribunal

de Dieu. Car il est écrit: Je suis vivant, dit le Seigneur, Tout genou

fléchira devant moi, Et toute langue donnera gloire à Dieu. »

Romains 14:10

Nous sommes composés de tant de peuples, de tant de cultures, et
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de langues !

Mais devant Dieu il n’y a pas de favoritisme. Nous sommes tous ses

enfants, et c’est cette union de nations, de cultures, de personnes, qui

constitue le seul peuple que notre Père voit, son peuple.

 

Le message de l’évangile est universel et libérateur, Jésus est mort

sur une croix, Lui qui était parfait, sans défaut,  pour les péchés de

tous les humains, par amour !

Et n’oubliez jamais qu’il est ressuscité ! Par cette victoire nous

sommes pardonnés, rachetés, et sauvés, peu importe la couleur de la

peau, où l’endroit d’où nous venons, Jésus a accompli cela pour

TOUS CEUX qui simplement y croient.

 

Un autre fait est que chacun de nous est unique, avec sa perception

de la vie, son intelligence propre, ses habitudes, ses traditions, son

éducation… Il nous faut l’accepter pour avancer en tant que peuple.

Ce n’est pas l’uniformité que Dieu recherche, mais ce qu’il désire,

c’est une unité de cœur. Que chacun aime son prochain comme lui-

même et adore le Seigneur d’une même passion, avec sa propre

langue, avec ses mots.

Concernant nos différences, un seul baromètre : la Bible, tant qu’une

idée, qu’une tradition ne s’oppose pas aux règles de Dieu, pourquoi

vouloir forcer les gens à changer, à réagir pareil ?

 

Le monde est peuplé d’individus différents les uns des autres, si

l’église ne rassemble que ceux qui se ressemblent, qu’en sera-il des

autres ?

La Maison de Dieu ne doit pas être un lieu de discrimination !

 

Mais un lieu où tous les enfants du Père se sentent à leur place,

acceptés tels qu’ils sont, afin d’être libre de louer et d’adorer le

créateur. Nous devons créer cette atmosphère familiale ou chaque

frère chaque sœur, est précieux et unique, comme l’a voulu Dieu en



donnant à chaque être vivant son identité propre !

 

La différence est une grande force mais elle demande aussi une

grande ouverture d’esprit, à nous d’y travailler, ensemble !

 

Dorothée Fatehi

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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